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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Christine Ostrowski und der Fraktion der PDS

Eigenheimzulage 1999 

Wir fragen die Bundesregierung:

1. In wie vielen Fällen wurde 1999 die Eigenheimzulage neu gewährt, darunter
für

– Neubau,

– Erwerb aus dem Bestand, 

– Erwerb von Genossenschaftsanteilen?

2. Auf welche Höhe beläuft sich das Fördervolumen der Neuzugangsfälle
1999, darunter für

– Neubau,

– Erwerb aus dem Bestand,

– Erwerb von Genossenschaftsanteilen?

3. Wie hoch war 1999 die Anzahl der Förderfälle kumulativ und das Fördervo-
lumen insgesamt?

Berlin, den 2. März 2000

Christine Ostrowski
Dr. Gregor Gysi und Fraktion
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